

LA ATENCION SANITARIA URGENTE EN EPOCA DE PANDEMIA

Lorena: Hola Pedro, cuéntanos que te ocurrió.

Pedro: Buenos días, ese día me desperté con un dolor muy fuerte en la zona alta de la espalda que bajaba por los brazos, e inmediatamente me di cuenta de que no era normal y llamamos al médico. En minutos llegaron ambulancias y me diagnosticaron que se trataba de un infarto.

Lorena: ¿Cómo te has sentido? ¿tenías mucho miedo?

Pedro: Si, lógicamente, al principio mucho, pero en cuanto me atendieron me tranquilicé. Gracias a que todo fue muy rápido y en poco tiempo estaba en Valladolid. En cuanto me llevaron al hospital y me operaron, empezó a desaparecer el dolor encontrándome mucho mejor y en ese momento sabía que todo estaba bajo control.

Lorena: ¿Cómo era el protocolo de seguridad? ¿Te dejaban que viniera alguna visita?

Pedro: No, sólo podía comunicarme con mi familia a través del teléfono móvil ya que no se podían recibir visitas y sólo podían entrar los pacientes y los trabajadores del hospital. Además, cuando entré en urgencias, me hicieron la prueba del COVID-19 antes de la operación.

Lorena: ¿Cuánto tiempo estuviste en el hospital?¿Como fue el trato?

Pedro: Estuve en dos hospitales. Primero estuve unos tres días en el Hospital Clínico Universitario, en la UCI (Unidad de Cuidados Intensivos) y después, me llevaron al Hospital del Rio Ortega donde, ya en planta, permanecí otros tres días. Tengo que decir que me trataron de forma exquisita, con mucha atención y cariño.

Lorena: ¿Qué te pareció el equipo médico del Hospital?

Pedro: Me parece que son un equipazo y son muy buenos. Hasta que no te pasa algo así no te das cuenta de lo profesionales y lo bien preparados que estan para velar por nuestra salud.

Lorena: Y para terminar, ¿cómo estás ahora y cómo valoras tu experiencia?

Pedro: Ahora mismo me encuentro muy bien. Lo cierto es que a nadie le gusta pasar por algo así, pero si eso llega, me tranquiliza mucho saber que tenemos detrás personas tan amables y preparadas capaces de salvarte en todo momento. Les doy un 10.

Lorena: Gracias Pedro por tu colaboración.

Aún en los peores momentos, siempre podemos contar con los servicios sanitarios de urgencias